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洽洽食品股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2024-001  

投资者关系活动

类别 

□特定对象调研                   □分析师会议  

□媒体采访                       □业绩说明会 

□新闻发布会                     □路演活动 

□现场参观                       电话会议 

☑其他： （策略会线上会议）    

参与单位名称  

及人员姓名 

方正证券王泽华、毛学东；上海东方证券资管孟博；中欧基金邓达；华

泰柏瑞基金王欣然；华宝基金黄超杰；汇丰晋信基金朱约之；泰康资产

何若梅、郭嘉熙；永赢基金郑州杰；天风证券胡世炜；鹏华基金陈卓苗；

汇添富基金卞正；银华基金李爽；嘉实基金王明明；兴银理财王毅成；

华夏基金袁绮蔓；天治基金王策源；建信养老徐瑞；太保资产白家怡。 

时间 2024年 1 月 4日 

地点 公司会议室 

公司接待人员 

姓名 
董事、副总经理、董事会秘书陈俊，证券事务代表杜君 

 

 

 

 

 

 

 

主要内容： 

一、公司近期市场情况如何？ 

回答：目前感受市场需求仍然不旺，由于 2024年春节在 2月份，公司

春节前发货预计主要集中在 1月份，2023 年 12月份发货因春节跨期因

素受到一定的影响。 

 

二、公司葵花籽采购价格情况如何？ 

回答：目前葵花籽采购价格比前期高点时有所下降，采购情况基本稳定。

从葵花籽原料供给端来看比较充足，公司的采购在持续进行中，公司将



 

 

投资者关系活动 

主要内容介绍 

密切关注采购价格的变化情况，希望价格可以进一步下降。 

 

三、请问百万终端的进展情况如何？ 

回答：公司百万终端持续进行，每个经营中心都制定了城市精耕的规划，

目前城市合伙人逐渐增加，公司希望探索出精耕模式，复制到更多的区

域，渠道精耕工作还是和经销商一起来推进。 

 

四、请问海外市场的进展情况如何？ 

回答：海外市场中，泰国市场较稳定，印尼、中东等市场仍在开拓中。

未来公司会在产品创新、渠道拓展等方面不断提升海外市场的份额。 

 

五、公司目前在零食量贩渠道进展情况如何？ 

回答：公司与头部零食量贩店都进行了合作，目前销售情况良好，公司

会加大零食量贩渠道的布局，开拓新的产品，不断提升在零食量贩渠道

的渗透率。 

 

六、公司电商业务目前发展情况如何？ 

回答：公司电商总体发展较稳定，公司在抖音渠道增长良好，目前由于

盒马渠道自身的变化，电商在盒马渠道的合作受到一定的影响。 

 

七、公司的产能利用率情况以及资本支出规划情况如何？ 

回答：公司的产能利用率在春节旺季时还是比较饱和的，目前公司的资

本支出主要是包头洽洽坚果休闲食品扩建项目，预计投资约 3.5亿元，

主要是增加葵花籽和坚果的产能。 

 

附件清单 无。 

日期 2024年 1 月 4日 

  


